

交野市教委ニュース

第237号(令和6年11月25日発行)

生徒会サミットが開催されました！！

11月9日(土)に令和6年度大阪府中学校生徒会サミットが大阪府議会議場にて開催されました。令和5年度は、議会場での参加だけでなく、オンラインでの参加校も含めたハイブリット形式で開催されましたが、今年度は大阪府域45校の学校が一堂に会しての開催となりました。交野市は第二中学校の生徒会代表生徒2名が参加しました。



今年度の生徒会サミットのテーマは「魅力のある学校～あなたは何推し?～」でした。はじめに、自校の「推し」の取組みについて各校と交流しました。各市町村によって特色のある取組みをしていることを知り、興味深そうに話を聞いていました。

その後、全体での意見交流を行いました。各グループで「魅力のある学校に大切なことは?」という問いについてのキーワードを出し合い、テキストマイニングを使って各グループから出たキーワードを共有しました。第二中学校の生徒は、「あたたかい」というキーワードにふれ、「第二中学校の生徒はみんなあたたかい。あたたかいからこそ、行事なども充実する。」と意見を発表していました。

生徒たちは、各校の様々な意見を聞き、感心している様子でした。また、自校に取り入れることができるものはないかと真剣に考えていました。ふり返り際には、第二中学校の生徒が「とてもいい経験になった。もっといい学校にしていきたいと思った。」と感想を発表していました。

